

# „Hab meinen Job gut gemacht“

Robin Gardias (16) zum Schülersprecher der Clarenbach-Schule wiedergewählt

**SOEST** ▪ „Anscheinend habe ich meinen Job gut gemacht“, schmunzelt Robin Gardias von der Clarenbach-Schule. Letzte Woche wurde der 16-Jährige erneut zum Schülersprecher gewählt.

Nach dem erfolgreichen ersten Jahr stellte er sich ein weiteres Mal zur Wahl. „Die Arbeit war spannend und hat mir gut gefallen“, erklärt der Schüler. Der größte Erfolg im vergangenen Jahr war die Wiedereröffnung des Vorraumes, einem Aufenthaltsraum für die Schüler.

Vor seiner Wiederwahl hat der Zehntklässler keine großen Wahlversprechen gemacht. Er weiß, dass viele Kleinigkeiten verändert werden müssen. Er weist aber darauf hin, dass sich erst in den nächsten Wochen herausstellen wird, wie man die



*Robin Gardias ist Schülersprecher an der Clarenbach-Schule.* ▪ Foto: Dahm

verschiedenen Punkte am besten angehen kann. Planungen für ein Schüler-Lehrer-Fußballspiel und ein Schulfest laufen bereits.

Zur stellvertretenden Schülersprecherin wurde Darlene Nelle gewählt. ▪ nor